
- 1 - 

第１０回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２８年１０月２６日（水） 午後３時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

   

 

≪開会 午後３時３０分≫ 

藤井委員長 定刻になりましたので、ただいまより第１０回教育委員会を開会

する。 

はじめに会議録の承認について、第９回教育委員会定例会の会議

録について、事前に配布され、既に確認いただいていると思われる

が、承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは、会議録を回すので、署名をお願いする。 

次に、教育長報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

（１ 諸会議等） 

（２ 市内小学校教諭の非違行為に関する経過等について） 

（３ 学校における事故、事件等について） 

藤井委員長 ただいま報告のあった教育長報告について、質問等あるか。 

氷見市の研修を受け、国際芸術祭へ何か活かすことはあるか。 

荒井教育長 学校の行事の中で、国際芸術祭を見てもらう機会を設けていただ

きたい旨の依頼が実行委員から来る予定である。 

この依頼を受けて、予算措置や日程調整を行う予定でいる。 



- 2 - 

藤井委員長 その他何かあるか。 

川上委員長職務代

理者 

北小の学校訪問時に気になったが、校舎北側の駐車スペースが荒

れている。社会体育等で一般市民の利用もあるので、整備をお願い

したい。 

勝野学校教育課長 予算に限りがあり、どの程度できるかわからないが、対応を検討

する。 

藤井委員長 その他よろしいか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは次に第４の報告事項に入る。報告第１１号 区域外就学

の承認ついて、説明をお願いする。 

勝野学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

藤井委員長 只今の報告について、質問等あるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、本日付で承認する。 

続いて議事に入る。議案第２１号 おおまちの子被表彰者の内申

について、説明をお願いする。 

三原庶務係長 （資料に基づき説明。） 

藤井委員長 説明が終わった。この内申について意見等あるか。 

よろしいか。 

〔全委員「了承」〕 

それでは、本日付で議決する。 

また、表彰式があるが、都合を付け参加をお願いする。 

次に協議事項に入る。説明をお願いする。 

中村学校教育指導

主事 

（資料に基づき説明。） 

藤井委員長 只今の説明について、意見等あるか。 

情報機器やネット利用の約束に関するリーフレットをつくって対

策を進めているが、スマートフォンを持っている小学生が５０％以

上いる状況を見れば、適正な利用、活用について、家庭や学校が先

取りして理解し、指導できるようにしていかなければと感じた。 

また、とてもうれしいことに数学についても、全体が大幅に上回

っている。前年度に引き続き、非常にいい傾向にある。ただこれか

らが大事で、英語も入ってくる。アクティブラーニングにも取り組

んできているが、先取りして対応していくことが必要だと感じた。 

荒井教育長 数学・算数、理科は、アクティブラーニングでＩＣＴを含め研究

会を作って取り組んでいるが、予算との兼ね合いになるが来年度は

英語の研究会を立ち上げて、ＡＬＴを増員していきたいと考えてい

る。 

川上委員長職務代

理者 

タブレット学習も増えているので、情報機器端末の正しい利用法

について、早くから学校や家庭で子どもたちに教えていく取り組み

が必要ではないか。 
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荒井教育長 情報機器等の利用についての親子での協定書となるものを作って

あるので、無駄なようでも繰り返し配布し、毎回親子で申し合わせ

をして、適切な使い方を身につけていくことが必要で、情報機器を

避ければいいという時代ではないと思う。 

仲原委員 学校で保護者や子どもたちを対象に、インターネット利用につい

てなどの講演会等を開催しているが、保護者や子どもたちは入れ替

っていくので、何回も繰り返し開催していかなければ浸透していか

ない。 

荒井教育長 言われる通り、リーフレットも講演会も、何回も繰り返し行うこ

とが重要である。 

仲原委員 学校でリーフレットを配るときも、毎年の事の様に、ただ配るの

ではなく、学校の先生方から家庭での取り組みを促すようお願いし

たい。 

藤井委員長 各種会議の折などにも配るなどの取り組みが大事。 

中沢学校教育指導

主事 

教頭会でも、取組経過の事例を出してもらっている。年度当初に

サンプラン、年度終りにネット利用のリーフレットを各家庭に配布

し、また、学級ＰＴＡなどでも扱ってもらうよう依頼しているが、

学校や担任等で意識が違って、取り組みに差が出ることは大いにあ

ることだと思う。取り組みを始めて３年になるので、改めて新たな

気持ちで取り組んでもらうよう努めていく。 

黒田委員 販売店でも配布していましたね。 

学校教育課長 家電量販店や携帯電話の販売店で配布していただいている。また、

学校保健委員会でも参加している保護者の方々へリーフレットの活

用をお願いしている。 

藤井委員長 その他よろしいか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは次に、大町市総合戦略推進委員会委員の推薦について、

説明をお願いする。 

三原庶務係長 （資料に基づき説明。） 

 〔推薦する委員について調整〕 

藤井委員長 それでは仲原委員にお願いする。 

次に、年賀広告の掲載について、説明をお願いする。 

三原庶務係長 （資料に基づき説明。） 

 〔全委員「了承」〕 

藤井委員長 続いて当面する日程についてお願いする。 

三原庶務係長 （資料に基づき説明。） 

〔１１月定例会開催時間について日程調整〕 

 それでは１１月の定例会後に、社会教育委員との懇談会を開催予

定なので、当初の開会予定時間を早め２時３０分からでよろしいか。 

 〔全委員「了承」〕 

〔１２月定例会開催日について日程調整〕 



- 4 - 

１２月の定例会は、１２月２６日月曜日、時間については、総合

教育会議の日程調整を含め、午後日程で後日連絡をいただくことで

よろしいか。 

 〔全委員「了承」〕 

その他、全体を通して何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、以上で第１０回教育委員会を閉会する。 

≪閉会 午後４時時２０分≫ 


